

觀音寺



「栗」
DISTRICT336-A 5R-2Z
2025年11月5日 第1481号



觀音寺ライオンズクラブ

A. P. シン国際会長

国際会長テーマ:「We Serve」

国際会長メッセージ:「Lead to Serve, Serve to Lead」

336-A 地区スローガン

地球を守る。人を護る。

336-A 地区 ガバナースローガン 向 和人

「輝く未来へ ウィサーブ」

ガバナーキーワード:「魅力」

5R-2Z 観音寺 LC 会長スローガン 田代 泰久

「仲間とともに ウィサーブ」

会長キーワード:「変化」

会報 1481号

目 次

会長挨拶	会長 田代 泰久	3
各種会合報告		4・5
第34回三觀地区中学校ライオンズカップバレーボール大会		6・7・8
第1621回お月見例会		9
善通寺LC観月の宴		10
編集後記 M・地区誌・Digital 委員会		11

会長挨拶



観音寺ライオンズクラブ会長 田代 泰久

皆さん、いつもご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
秋も深まり、日増しに寒さが厳しくなってまいりました。。。と言うより
寒さが大の苦手な私にとっては急に冬が来た！って感じです。皆さ
まも体調を崩さないようにお過ごしください。

さて、11月も忙しくなります！！

11月第一例会では会員委員長待望の新入会員の入会式が行われます。皆さんで温かく迎
えてあげましょう！！

11月8日に今年度2回目の献血がハイスタッフホールで行われます。寒くなり中々献血
に来てくださる人も少なくなると思いますが皆さんで広く周知していただき多くの方に来
ていただけるように宜しくお願ひします。

11月23日は計画委員会が練りに練った毎年恒例の家族会が開催されます！こちらもメ
ンバーの皆さんはもちろんの事、是非ご家族も誘っていただき、みんなで楽しく観光や美
味しいものを食べに行きましょう！

それと11月20日は2Zゴルフ大会もあります。当日は観音寺ライオンズクラブゴルフ
同好会のコンペも共催いたします。恒例のゴルフ同好会コンペの打ち上げもありますので
ゴルフに参加されなかったメンバーの方もぜひ
ご参加ください。

今後もさまざまな活動を展開してまいりますの
で、どうぞ今後とも変わらぬご支援を賜ります
ようお願い申し上げます。



◆例会報告◆

◇第1623回例会（通常例会）

例会日 2025年10月15日

例会場 第一会館

司会進行 L・T 合田 俊午

・開会ゴング 会長 田代 泰久

・国家「君が代」並びに「ライオンズ ヒム」斉唱

・「ライオンズの誓い」唱和 大河内 孝

・会長挨拶 会長 田代 泰久

・幹事報告並びに理事会承認事項

幹事 園田 陽平

・委員会報告

◦ GAT・GMA・会則・mission1.5 委員会

委員長 友枝 美恵子

◦ 計画委員会 委員長 原 信幸

◦ 環境保全・保健福祉委員会

委員長 高橋 啓二

・誕生祝い（9月・10月）

✿ 大西 相一郎 ✿ 寺瀬 竜二

✿ 大河内 孝 ✿ 岡田 幸憲

✿ 高木 修 ✿ 詫間 茂

✿ 野原 裕子

✿ 丁野 利一 ✿ 高井 宏藏

✿ 山内 茂宏 ✿ 原 信幸

・T・T出場 T・T 高井 宏藏

・出席報告 計画委員長 原 信幸

・会計報告 会計代理 園田 陽平

・閉会宣言並びに閉会ゴング
会長 田代 泰久

・「ライオンズクラブの歌」

・「また会う日まで」

　　本日のソングリーダー 安藤 祐子

・ローラー 近藤 房子

◆幹事報告◆

1、国際会長 A.P. シンより

・ライオンズの情報源を今すぐ活用しよう

2、Lions International より

・ミッショーン 1.5 ニュースレター10月号

・シン国際会長と香港大会に参加しよう

3、徳島キャビネット事務局より

・第62回 OSEAL フォーラム札幌公式オンラインショップのご案内

・地区誌・クラブ配布数の入力手順

・ライオンズクエスト委員長ニュースレター

・レオクラブ顧問について

・レオのリソース入手してビデオコンテストへの応募について

・新しいレオ会員の勧誘

・報告システム Savannah について

・336-A 地区アラートセミナーのご案内

日 時 2025年11月23日（日・祝）

受付 13:00～

場 所 徳島グランヴィリオホテル

締切日 11月10日（月）

2、坂出白峰ライオンズクラブより

・60周年記念ゴルフ大会組合せ表

3、こんぴらライオンズクラブより

・5R-1Z2Z 第2回ガバナー諮問委員会

日 時 2025年11月29日（土）

場 所 第一会館

登録料 ¥3,000

出席者 5R 地区役員・委員/
各クラブ会長・第一副会長・

幹事・会員委員長

4、高知桜ライオンズクラブより

・会報誌 第155号

5、善通寺ライオンズクラブより

・会報誌 VOL. 165号

◆臨時理事会◆

日 時 2025年10月15日 18:40～
場 所 第一会館
出席者 田代 泰久、藤田 範久、西山 宏之、
高木 修、園田 陽平、合田 俊午、
高井 宏蔵、友枝 美恵子、
寺瀬 竜二、森 一夫、内田 貴子、
小出 章寛
オブザーバー 友枝 美恵子、原 信幸、
高橋 啓二
メーカーアップ 合田 俊午、田代 泰久、
寺瀬 竜二

議題

- 1、計画委員会より委員会報告
- 2、環境保全・保健福祉委員会より委員会報告
- 3、GAT・GMA・会則mission1.5 委員会より
委員会報告
- 4、その他

◆各委員会◆

◆計画委員会◆

日 時 2025年10月15日 18:00～
場 所 第一会館
出席者 田代 泰久、園田 陽平、西山 宏之、
原 信幸、小出 章寛、高橋 啓二、
寺瀬 竜二、大河内 孝、篠原 成

議事

- 1、家族会について
- 2、講演例会について

◆環境保全・保健福祉委員会◆

日 時 2025年10月15日 18:20～
場 所 第一会館
出席者 田代 泰久、園田 陽平、西山 宏之、
高橋 啓二、原 信幸、小出 章寛、
安藤 祐子

議事

- 1、11月の献血について

◆各種協議会/スクール/会合◆

◆例会打合せ
日 時 2025年10月14日（火） 13:30～
場 所 事務局
出席者 合田 俊午
◆薬物乱用防止教育認定講師養成講座
日 時 2025年11月3日（月） 13:30～
場 所 まなべ結婚式場
出席者 田代 泰久、園田 陽平、大河内 孝

献血推進研究会に参加して

環境保全・保健福祉委員長 高橋 啓二

先日（9月7日）、高松市のホテルマリンパレスさぬきで「献血推進研究会」が開催されました。当日は4R・5Rの各クラブから総勢約60名が参加し、当クラブからも田代会長と私が出席しました。

この研究会は、香川県赤十字血液センターと香川県下の各ライオンズクラブとの共催で開催しているもので、毎年の香川の献血状況や、血液事業の現況の説明を受けた後、各クラブの取り組み状況の発表があり、今回は三豊ライオンズクラブが代表で取組みの発表をされました。

献血は、ライオンズクラブが奉仕活動のメインとして取り組んでいる事業ではあるが令和6年度は献血者数7,439人と香川県下の献血者数の21%を占めているとのことで、ライオンズの協力なしでは日赤の献血事業は成り立たないと説明を受け我々の取り組みが大いに役立っているものと自信になりました。

また最後に、京都大学生の山口さんが白血病で、回復の願いは叶わなかったけれど、その闘病生活の記録ビデオが映され必死に献血を訴える姿に感動を覚えました。

この他、骨髄移植、造血幹細胞などのお話がありましたが、これからも環境保全保健福祉委員会の事業として、献血への取り組みを大いに努力したいと思いました。

第34回三觀地区中学校 LOINS CUP バレーボール大会

10月5日（日）、観音寺総合体育馆で第34回三觀地区中学校 LIONS CUP バレーボール大会を開催しました。今年は三觀地区より男子2チーム、女子10チームが参加しており、優勝したチームは新人戦でのシード権が獲得できます。3年生が引退し、新チームでの試合となる今回は、どのチームも白熱した試合を見せていました。



ラポール MITOYO キャプテン 英 穂高

僕たちラポール MITOYO バレーボールクラブは、2年生4名、1年生4名の計8名で活動しています。クラブ設立から3年目となり、三豊市の5校から集まって、練習場所は主に勝間、比地小学校の体育館を利用させてもらっています。学校行事や時間の関係で全員が集まれない時もありますが、一生懸命練習しています。

今回のライオンズカップは新チームとしては初めての公式戦で、キャプテンが不在と不安もありましたが、みんなで声を出し合い普段の練習をしっかりとと思い出し、試合に臨みました。最初は動きに硬さもありましたが、徐々に緊張もほぐれ普段の練習通り動けたかと思います。中学校が違うためコミュニケーションを取る時間が限られているので、普段からコートの中ではしっかりと話話しをするようにし、少しでもチームワークが上がるよう意識しています。また技術面での課題もまだまだあるため、監督やコーチの指導をしっかりと聞き、チームの目標である来年の総体で全国大会に出場できるように頑張りたいと思います。

最後に大会を開催してくださった観音寺ライオンズクラブの皆様、お忙しい中、大会という貴重な経験を与えていただきありがとうございました。そしていつもサポートしてくださる監督、コーチ、毎日送迎してくれている保護者の皆様にも感謝しています。この経験を今後の試合にいかしていくたいと思います。



三豊市観音寺市学校組合立三豊中学校 バレーボール部キャプテン 松本 輝士郎

僕たち三豊中学校男子バレーボール部は現在2年生8名、1年生5名の計13名で活動しています。

今回の試合では準優勝という悔しい結果となりました。試合の中で自分たちの簡単なミスが多く、反省する点が多くある試合内容だと思います。特にサーブカットやスパイクのミスがあり得点につなげられない場面が多々あったように感じます。

今回の大会は、新チームになり始めての大会ということもあり、チーム全員が緊張していました。そのため、実力を十分に発揮できなかったと感じています。

また、練習中になかなかチームがまとまらないことがありました。そこで、今までチームをまとめてくれた3年生のすばらしさを実感しました。試合中では、相手に連續でポイントを取られたときに、声が出なくなり連携ミスが続き焦りが募るばかりでした。

しかし、この大会を通じて自分たちの実力や足りないところが分かり、練習でサーブカットやチームワークを改善していきたいと思いました。

最後に大会を開催してくださった観音寺ライオンズクラブの皆様、お忙しい中、貴重な機会をくださりありがとうございました。そして、いつもサポートしてくださっている保護者の皆様や指導してくださっている先生方に感謝しています。僕たち自身も今後技術の向上に努めてまいりたいと思います。そして、期待を裏切らないようにチーム一丸となり練習に励んでいきたいと思います。



三豊市観音寺市学校組合立三豊中学校 女子バレー部キャプテン西山千綾

私たち三豊中学校バレー部は、2年生9人、1年生5人の計14人で活動しています。今回の試合は、3年生が引退して初めての試合でした。メンバーが大きく変わり、チームの連携がまだ上手くとれていない中での試合はミスが多く、気持ちがとても焦りました。キャプテンとして大きな声を出してチームのムードを盛り上げたり、チームメイトを励ましたりしなければいけないと思いながらも言葉がきつくなってしまう場面がありました。それでもチームのみんなに助けてもらいながら一戦一戦、勝ち進むことが出来ました。改めてチームメイトを大切にしようと思いました。レシーブ力の未熟さや、相手のペースに飲み込まれがちなメンタルの弱さなど、課題はたくさんあります。日々の練習にチーム一丸となって取り組み、勝っても負けても後悔のないプレーをしていきたいです。みんなに応援されるチームを目標にこれからも頑張っていきます。

最後に大会を開催してくださった観音寺ライオンズクラブの皆様、お忙しい中、ライオンズカップ中学校バレーボール大会という貴重な体験の場を与えていただき、ありがとうございました。



第 1621 回お月見例会

2025 年 9 月 20 日、クレヨン保育園に於いて、第 1621 回お月見例会を開催しました。

今回は、計画委員会が例会でバーベキューを企画し、メンバーである友枝 美恵子さんが例会場を提供してくれました。お肉に松茸、カニの味噌汁など豪華な料理が並び、皆さん楽しい一時を過ごしました。



善通寺 L C お月見例会

観音寺ライオンズクラブ幹事 園田 陽平

去る 10 月 7 日、善通寺ライオンズクラブさんからのご招待でお月見例会に参加させていただきました。初めて参加させていただきましたが、松茸が入った鍋やお団子が大変美味しかったです。境内はライトアップされていたので綺麗でしたし、楽器演奏も魅力的でした。満月も綺麗に出ていたので雰囲気も良かったです。

また来年もあれば行きたいと思っています。善通寺ライオンズクラブの皆様には改めて感謝を申し上げたいと思います。ありがとうございました。



＊＊＊11月カレンダー＊＊＊

11月 4日 (火)	PM 1:30	例会打ち合わせ	事務局
11月 5日 (水)	PM 7:00	第1624回入会式/講演例会	第一会館
11月 8日 (日)	AM 8:30	献血	ハイスタッフホール
11月 12日 (水)	PM 6:30	計画委員会	事務局
	PM 7:00	定例理事会	事務局
11月 15日 (土)	AM 8:30	坂出白峰LC結成60周年記念ゴルフ大会	坂出カントリークラブ
11月 16日 (日)	AM 10:00	坂出白峰LC結成60周年記念式典	坂出グランドホテル
11月 20日 (木)	AM 8:20	2Z親善ゴルフ大会	エリールゴルフクラブ
11月 23日 (日)	AM 7:20	第1625回家族会	姫路方面
11月 29日 (土)	PM 1:30	第2回地区ガバナー諮問委員会	第一会館
11月 30日 (日)	PM 1:30	新会員オリエンテーション	まなべ結婚式場

11月

1日 田井 誠
18日 安藤 数義



✿編集後記✿

秋祭りも終わり、秋の深まりをより感じる様になりましたね。

今年は、夏が長くいい季節の秋が短く感じるかもしれません。インフルエンザの流行が早そうなので、皆さんお気を付けて下さいね。

M・地区誌・Digital 委員会 委員長 内田 貴子



表紙説明 栗

栗は、木になるため果物に分類されます。

今年は、実の付ききも多く大ぶりだそうです。

栗ご飯などにして、旬を味わってみてはいかがですか？

写真提供 内田 貴子

題字 田代 泰久



観音寺ライオンズクラブ事務局
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203
☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390
Eメールアドレス kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp

会報編集者
観音寺ライオンズクラブ
M・地区誌・Digital 委員会